

会員早話

⑧ 遺伝子とうつ病 / 溝口 明範 会員



この年代になりますと、病気の話が多くなると思います。日本は世界一の長寿国となりましたが、長生きは”遺伝子”にのっている事が多く、長寿の家系の人は長寿ということが多いようです。DNAは約60億個あるそうですが、全てのDNAが正常という人はいません。必ずどこかに異常があります。

日本では最近、「遺伝子の健康診断」が行われています。だいたい30万円ほどかかるようです。糖尿病、高血圧、ガンなどだいたい遺伝子にのっています。専門であります、「躁鬱病」などの精神的な病気も遺伝子にのっている事も分かってきています。

全国での自殺者は12年連続で3万人を越えました。交通事故死の4倍にあたります。静岡県は少なく、平成21年度で800人くらいで、全国では下から8番目の数字でした。東北が多く、さらに日本海側が多くなっています。これは日照と関係があると言われています。静岡県の中では、「東高西低」となっていて、とくに伊豆半島が多い状況です。山間部で年寄りが多く、過疎化が原因でしょうか。また、40歳・50歳代の死因の一番は自殺です。

自殺する人の一番の問題は経済問題です。景気が良くなれば自殺は減少するのです。20世紀代非常に自殺率の高かったフィンランドでは、国をあげての防止策により、現在半減しています。…が一部では「NOKIA」が売れたからではないかと言われています。

⑨ 納税について / 八木 健式 会員



税金というのは「脱税」「節税」が紙一重です。法律ですので、うまく逃げれば「節税」となりますが、下手にするとそれが「脱税」となってしまいます。皆様も税理士さんがいると思いますが、「脱税」にならないように「節税」していただきたいと思います。

皆さん頭に置いていただきたいのは、知っているか、知らないかによって税金は変わってきます。或いは、書類を整えてありすぎて脱税にからむ場合もあります。昔の税務署の方は、「トイレを貸して下さい。」と必ず言いました。トイレを借りると、中を通って一番隅へ行くので、チラチラ部屋を見て、この家はどんな家なのかを判断していたようです。お金を借りたということ、貰ったということを書類上きっちり作れば、本当は借りたことになります。書類があれば、税務署は認めるということです。

皆さんもし、子供に「贈与」する場合、120万円贈与して、10万円の税金で1万円ですので、しっかり証拠を作つて毎年やるという方法もあります。会社の株を贈与する場合は、今株価が低い状態ですので、今のうちに贈与するのもいいでしょう。

税率に関してですが、中小企業では22%から18%に下がっています。これを4-5%下げようとしています。税金の安い国へ行ってしまうのを防ぎ、国力・企業の力を上げようという狙いです。

委員会報告

- ・職業奉仕委員会（山梨委員長）
事業内容調査書作成のお願い。
- ・親睦活動委員会（井尻委員長）
12月21日／クリスマス例会～ブケ東海にてー
同伴者のご参加もお願ひいたします。

出席報告 ……………… 宮崎副委員長

	月/日	総会員数	出席者合計	会員欠席	出席率	メイクアップ	確定出席率
前々回	11/15	46名	37名	6名	—	(1名)	90.5%
前回	11/22	46名	35名	8名	81.0%	(1名)	—
本日	11/29	46名	35名	8名	81.3%	(名)	—